



Palacio Möller o de la Nunciatura

Fotografías

CREADOR/A

Hernán Rodríguez Villegas

DESCRIPCIÓN

Fachada de la residencia de estilo neoclásico ubicada en calle Manuel Rodríguez 311. Durante años fue sede de la Nunciatura Apostólica y declarada Monumento Nacional en 1974. Se observa en proceso de demolición para dar paso a la carretera Norte-Sur. Se aprecia un cartel con inscripción "Empresa de demoliciones Pedro Valenzuela B".

FECHA DE CREACIÓN

1977

TÉCNICA

Negativo Flexible

FUENTE DE INFORMACIÓN

Fotografía Patrimonial